

**OPINIÓN | Política**

## En torno a los proyectos Feder para Priego

**Junta Local del Partido Popular de Priego**

Jueves 21 de enero de 2016 - 10:02



Algunos miembros de la Junta Local del Partido Popular vemos los plenos por TelePriego. En algunas ocasiones el debate resulta equilibrado y la oposición aporta argumentos que, más o menos infundados, justifican la abstención o el voto en contra. Pero otras veces los argumentos para oponerse (y después votar a favor) resultan sencillamente bochornosos.

Esto fue lo que ocurrió en el último Pleno sobre la solicitud de los fondos FEDER, con 6,2 millones de Euros sobre la mesa.

Desde la Junta Local del Partido Popular, preguntamos:

1.- ¿Como pueden el PSOE y el PA decir que se han hecho las cosas a la carrera cuando saben con qué plazos se recibió la convocatoria y cómo se ha trabajado?. Y sobre todo, ¿cómo puede el PSOE hablar en contra cuando en la legislatura de Encarnación Ortiz no se ejecutó el FEDER anterior y se dejó pasar una convocatoria sin presentar ningún proyecto?. Priego perdió ahí varios millones de Euros, pero ahora resulta que ellos sí tenían estrategias y hasta proyecto de ciudad... Cuando el Partido Popular entró a gobernar en 2011, proyectos como el del Recreo de Castilla estaba prácticamente abandonado, con un plazo de un año para su finalización; y si no llega a ser por el inmenso esfuerzo de gestión que hizo el equipo dirigido por María Luisa Ceballos, habría que haber devuelto el dinero y el Huerto de las Infantas seguiría hecho un basurero...

2.- ¿ Cómo pueden PA y PSOE menospreciar la participación ciudadana que se ha dado en este caso?. Dicen que 104 propuestas son pocas propuestas. Al contrario, son tantas que ellos probablemente ni siquiera se las han leído. Sin ser triunfalistas, nosotros creemos que no ha habido en la historia de Priego otro proceso con tanta participación ciudadana como este. Porque las redes sociales hoy lo permiten, ciertamente. Pero sobre todo porque este Equipo de Gobierno ha puesto a disposición de los prieguenses los medios para que participen.

3.- ¿Cómo pueden hablar de que se deja fuera a las aldeas cuando ellos (PSOE y PA) no han hecho ni una sola aportación, ni sobre las aldeas ni sobre ningún otro tema?. ¿Cómo pueden decir que no han tenido tiempo para estudiar el asunto?. Los representantes del PSOE no asistieron a la primera mesa de trabajo y en la segunda, el 15 de Diciembre, estuvieron en plan testimonial. Han tenido el mismo tiempo que el equipo de gobierno. Es decir, no es que no han tenido tiempo de aportar, es que no quieren aportar. No están dispuestos a colaborar en nada que pueda ser beneficioso para este Ayuntamiento. Esa es la verdad. Y entonces se les ocurre decir que 104 propuestas son pocas propuestas...

4.- ¿Recuerdan PA y PSOE sus actuaciones cuando ellos gobernaban?. Evidentemente no. Pero en esta Junta Local del Partido Popular hay quien recuerda aquel “Proyecto de Ciudad” que presentó el PSOE hace 20 años. Y también aquel “Plan Estratégico” que presentó el PA hace más de 10 años. Ni el PSOE ni el PA fueron capaces de desarrollar aquellos planes que se quedaron en propaganda política. En cambio, las obras realizadas en los últimos cuatro años (Mercado de Abastos, Recreo de Castilla, Molino de los Montoro) han transformado ya la zona del centro antiguo de nuestra ciudad y las que van a realizarse en los próximos cuatro (Torre del Castillo, Cuartel de la Guardia Civil, terminación Molino de los Montoro) y las que pueden salir de este FEDER (calle Río, Teatro Victoria, Cultura en las Aldeas, etc.), pueden suponer un impulso definitivo.

Estas son verdades sencillas y comprobables. Pero cuando solo interesa la lucha política y la ambición de poder, sin mirar para nada lo que interesa a la gente, en este caso lo que interesa a Priego, entonces algunos parecen que se quedan repentinamente ciegos.